

II- 59 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 3. JUNI 1970 No. 42/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Haberl
und Genossen
an den Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Projektierung Pyhrnautobahn.

Die noch ungeklärte Trassenführung der zukünftigen Pyhrnautobahn hat zu gewissen Unsicherheiten bei den voraussichtlich betroffenen Gemeinden und Grundbesitzern geführt. Es haben daher auch diese und einige ihrer Berufsvertretungen mehrmals die Forderung erhoben, daß diese Projektierung dann so rasch wie möglich der Öffentlichkeit bekanntgegeben wird. Die noch ausstehende Entscheidung behindert auch zwischen Selztal und Liezen den Bundesstraßenbau, der sich ebenfalls am zukünftigen Großprojekt orientieren muß.

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher nachfolgende

A n f r a g e n:

- 1.) Wann ist mit der Fertigstellung der Projektierung Pyhrnautobahn zu rechnen ?
- 2.) Sind Sie bereit, diese dann sofort der Öffentlichkeit zu übergeben ?